

# Druckgrafik mit heiliger Familie fürs Museum

**Spende:** Klaus Bartl vom Kunstverein übergibt Werk

**GLATTBACH.** Eine Abbildung der heiligen Familie hat Klaus Bartl vom Vorstand des Kunstvereins Glattbach dem Krippenmuseum geschenkt. Bartl überreichte die digitale Druckgrafik dem Museumsleiter, Jürgen Stenger, beim Neujahrsempfang der Gemeinde und katholischen Pfarrgemeinde im Rathaus. Die Grafik ist der erste von insgesamt fünf Abdrucken einer Bleistiftzeichnung, die Bartl selbst angefertigt hat.

## 50 000 Besucher

Stenger teilte mit, dass der 50 000. Besucher des vor 25 Jahren gegründeten Krippenmuseums am Nachmittag des Dreikönigstags gegen 16 Uhr mit einem kleinen Geschenk empfangen worden ist: der Glattbacher Rudi Helm. In Anbetracht der Tatsache, dass das Museum nur an 30 bis 35 Tagen im Jahr geöffnet habe, sei das eine beachtliche Zahl, meinte Stenger unter herzlichem Applaus der Neujahrsgesellschaft.

Zuvor hatte der stellvertretende Bürgermeister Johannes Bernhard (Pro Glattbach) die Arbeit der Museumsleiter Leni und Jürgen Stenger als »sehr engagiert und fachkundig« gelobt. *mel*



Eine Druckgrafik mit der heiligen Familie hat Klaus Bartl vom Vorstand des Kunstvereins Glattbach Jürgen Stenger (rechts) für das Krippenmuseum geschenkt.

Foto: privat